

BREVES

Lector de prensa

El lector de prensa ha sido escogido como regalo institucional del Ayuntamiento en sustitución de la fuente de la plaza del Ayuntamiento. El motivo, según el equipo de gobierno socialista, ha sido la "gran" acogida que ha tenido este monumento entre los molletenses.

Voluntarios

La concejala de Urbanismo, ha iniciado unas obras en la Plana de Voluntarios Olímpicos y Paralímpicos, por las que se reurbanizará la misma.

Torrecillas

El alcaldable de IC criticó la falta de participación en las Jornadas que clausuraron el Plan Estratégico.

Charlas pensiones

El Instituto Nacional de la Seguridad Social está realizando unas charlas informativas en los locales de la tercera edad, para informar a los más mayores sobre la revalorización de sus pensiones.

Sant Fost-Unió

Unió Democràtica de Catalunya en Sant Fost de Campcentelles concurrirá en solitario a las elecciones municipales del próximo 28 de mayo, después de no haber alcanzado un acuerdo con Convergència Democràtica. En Mollet todavía no han firmado el pacto.

Las negociaciones en Mollet entre CDC y UCD están bastante avanzadas y se espera alcanzar un acuerdo en los próximos días siempre y cuando exista "buena voluntad y capacidad para situar los intereses de Mollet por encima de los personajes y de partido", según ha manifestado el concejal de Unió Democràtica, Jaume Español, quien desea firmar el pacto con CDC en un breve espacio de tiempo.

Primer debate entre los alcaldables

Más de lo mismo sobre Gallecs

El marco era ideal. La iniciativa de los jóvenes de la Parroquia de Sant Vicenç a través de los grupos del MUEC (Moviment d'Universitaris i Estudiants Cristians de Catalunya), se había convertido en un éxito antes de empezar el debate. Pero los cinco candidatos a la alcaldía de Mollet del Vallès, Montse Tura (PSC-PSOE), Josep Rebull (CiU), Josep Torrecillas (IC), José Pachón (PP) y Toni Sánchez (ERC), no aportaron ninguna vía de solución al tema.

Las palabras sinceras y reales de un pages de Gallecs, **Salvi Safont** fue lo más destacado de la noche. La vivencia real; la preocupación diaria, la incertidumbre de unos hombres y mujeres que viven sin saber cuál es su futuro: si podrán seguir viviendo de la agricultura de la que han vivido a lo largo de toda su vida. Y, desgraciadamente, **Salvi Safont** acabó el debate con la misma incertidumbre con la que lo había empezado.

Cada uno de los cinco candidatos a la alcaldía de Mollet aportaron sus soluciones al tema. **Rebull** y **Pachón** insistieron en la necesidad de un consenso entre todos los partidos políticos para poder negociar con más fuerza con la Generalitat. **Torrecillas** y **Sánchez**, insistieron en la necesidad del referéndum aunque ambos con propuestas y proyectos diferentes. Finalmente, **Montserrat Tura** insistió en que su partido defendía a Gallecs, pero no varió la postura que ha defendido en los últimos tiempos: la de dejar abierta la posibilidad de construir en Gallecs aunque sean empresas no contaminantes.



El futuro de Gallecs sigue siendo incierto.

Era una de las incertidumbres del debate cuál iba a ser la postura de Convergència i Unió ante este tema. Algo había adelantado, el concejal de Unió hacía unas semanas en la emisora municipal: verd y agrícola, consenso y sin demagogias. Y **Rebull** desarrolló las ideas desveladas por el concejal **Jaume Español** hacía unas semanas.

Convergència i Unió considera necesaria una propuesta consensuada entre todos los partidos políticos sobre la base de un Gallecs verde y agrícola. Destierran la posibilidad de negociar y criticó **Rebull** la política individualista de **Tura**. Asimismo, el candidato de CiU, **Josep Rebull** insistió en el factor humano en el tema de Gallecs, ya que no se puede olvidar nadie de los habitantes de Gallecs que están directamente afectados por el futuro de esta zona.

El candidato del Partido Popular, **Josep Pa-**

chón, defendió la idea del consenso aunque añadió, que también había que tener en cuenta a las poblaciones vecinas que también tienen terrenos en Gallecs.

Pachón, en su última reunión, solicitó a todos los partidos políticos que fijasen una fecha para reunirse con la finalidad de alcanzar una posición unitaria en este tema. Pero su requerimiento se quedó sin respuesta.

Torrecillas: "El referéndum es necesario"

Josep Torrecillas, el alcaldable de Iniciativa per Catalunya defendió la necesidad de un Referéndum sobre este tema para que los molletenses se pronuncien sobre cuál ha de ser el futuro de Gallecs.

Asimismo, **Torrecillas** valoró de forma muy positiva que la "Taula Proreferéndum" haya recogido más de tres mil quinientas firmas que solicitan la celebración de un referéndum. El candidato a la alcaldía de IC reivindicó la idea de firmar un protocolo entre todos los partidos políticos y entidades afectadas por este tema y, detalló todos los proyectos que tiene su formación política en torno a este tema. **Torrecillas** se mostró contrario a la idea de **Montserrat Tura** de poder construir en Gallecs empresas no contaminantes y de servicios.

El alcaldable de ERC, **Toni Sánchez**, también se mostró parti-

dario del Referéndum así como de la consideración de Gallecs como Parc de Interés Nacional. Rechazó la propuesta de los socialistas y afirmó que la pregunta que se les debía hacer a los molletenses tenía que partir de todos los partidos políticos. Defendió también el consenso en relación a este tema.

Montserrat Tura, por su parte, defendió las ideas que su formación política ha ido manteniendo en estos últimos meses. Rechazó la idea de consultar a la ciudadanía mediante la celebración de una consulta popular y, aunque no lo manifestó de forma expresa, no varió su intención de construir en la zona empresas no contaminantes.

Después de más de una hora y media, no se llegó a ningún acuerdo entre todos los partidos políticos que concurren a las elecciones municipales. Las posturas siguen siendo muy diferentes y, por lo visto, la solución dependerá del equipo de gobierno que surja de las urnas en las elecciones del próximo 28 de mayo.

El primer debate entre los alcaldables se acabó sin un claro vencedor. Si la valoración pugilística sirviese, podríamos afirmar que el debate acabó en empate sin ningún ganador claro ni tampoco un vencedor a los puntos. Cada uno aportó su solución. Más de lo mismo sobre Gallecs.

J.M.ªE.

BREVES

RENFE

RENFE construirá un aparcamiento con una capacidad para 220 plazas en la estación de Francia, entre la andana y la fábrica Tenerife Moderna.

Papel y cartón

La concejala de Medio Ambiente del Ayuntamiento, ha ampliado el servicio de recogida domiciliaria de papel y cartón.

Ana Vallcorba

La periodista de Mollet, **Ana Vallcorba** fue elegida directora de la emisora municipal, el pasado mes de febrero. **Ana Vallcorba**, que había trabajado en la emisora municipal, en la cadena SER de Reus y en LA TRIBUNA VALLESANA recibe de esta forma un merecido reconocimiento a su trabajo durante estos años.

Educadores

El Ayuntamiento de Mollet ha perdido un juicio contra dos de sus educadores de calle, a los que pretendía cambiar su horario laboral.

IES

La poetisa **Maria Mercè Marçal** y el escritor **Josep Albanell**, elegido escritor del mes, han visitado el Institut d'Ensenyament Vicenç Plantada, de Mollet. Las conferencias de ambos fueron concurrencias y ponen de manifiesto la importante labor desarrollada en este centro de enseñanza.

La poetisa **Maria Mercè Marçal** es catedrática de Lengua Catalana y empezó a publicar su obra en 1977 con "Cau de Llunes", con el que ganó el premio Carles Riba. Ha traducido, además, diversos artículos y obras de autores franceses y ha colaborado con **M. Zgustová** en traducciones de **Akhmatova** y **Tsvetaieva**. Por su parte, **Josep Albanell** ganó en 1973 el premio Víctor Català, aunque una de sus obras "El barcelonista" fue llevada al cine. En 1990, el Ministerio de Cultura le concedió el Premio Nacional de Literatura Infantil y Juvenil por el libro "La Rosa de Sant Jordi".

DEPARTAMENTO DE DISTRIBUCION

En Mollet:

- **ESTANC COLOM**
Articles per al fumador y Loto 6/49
Jaime I, 139. - Tel. 593 05 13
- **DIARIS I REVISTES J. PRAT**
Plaça Prat de la Riba, 18. - Tel. 593 39 22
- **ESTANCO - PAPELERIA PEÑA**
Objetos Fumador y Regalos - LOTO
Rambla Nova, 18 - Tel. 593 07 48